

L'UVSQ IMPLIQUÉE DANS DES PROJETS EUROPÉENS POUR AMÉLIORER LA MOBILITÉ ÉTUDIANTE

La direction des projets et des affaires internationales de l'UVSQ porte de nombreux projets internationaux visant à améliorer la mobilité de ses étudiants. Deux temps forts ont ponctué l'automne 2023.

ERASMUS GAP :

Pour que plus d'étudiants puissent bénéficier d'Erasmus

Les 24 et 25 octobre 2023, l'UVSQ a accueilli une réunion du projet Erasmus Gap. **Le projet Erasmus Gap vise à attirer l'attention sur le fossé existant entre les étudiants qui ont des possibilités réalistes de mobilité et ceux qui n'en ont pas.** Les activités du projet ont été conçues pour produire une série de recommandations politiques décrivant les changements nécessaires pour garantir que l'écart entre les

étudiants qui entreprennent une mobilité Erasmus et l'ensemble de la population étudiante diminue.

Le projet est coordonné par l'UVSQ, avec les universités de Budapest (ELTE), Lviv (IFNUL), Berlin (HUB) et de Porto (UPorto), ainsi que European University Foundation.

www.erasmusgap.uvsq.fr



PADMICA : Pour promouvoir l'interculturalité

La direction des projets et des affaires internationales de l'UVSQ s'est rendue, fin novembre, à Ghent, en Belgique pour une réunion de travail sur le projet Padmica. **Ce projet vise à favoriser les compétences interculturelles chez les étudiants sortants afin d'améliorer la qualité de leur expérience de mobilité et à renforcer les connaissances et les outils interculturels des établissements d'enseignement supérieur.** Ce partenariat est coordonné par l'université de Ghent (Belgique) avec l'UVSQ, les universités de Porto (Portugal), Budapest (ELTE), Marbourg (Allemagne) ainsi que l'European University Foundation.

